



2019年度
西山小学校
学校だより

杉

第31号
2019年12月13日(金)
文責：笠原 聡

教育目標 ～ 深い雪にも耐え 大空に向かって たほしまっすぐ伸びる 西山の杉のような子どもを育てる

ありがとうございました！ふれあい授業（授業参観）・懇談会・PTA役員会

5日（木）の「二学期末授業参観及び懇談会」には、大変忙しい中、保護者をはじめ多くの方々に来校していただきありがとうございました。「親子ふれあい授業、全体会、学級懇談会、PTA役員会」と大忙しの日程でしたが、予定した内容を無事終了することができました。

親子ふれあい授業では、森の案内人の方を講師にお迎えして「木工クラフト」を行い、大人も子どももみんなが楽しく作品を作ることができました。大人も子どもも楽しめる講座として開催に向けてご尽力いただいた研修委員の皆様感謝いたします。

また、PTA役員会では、三学期の事業と行事への協力などについて協議をしていただきました。その中の議題にもありましたが、今年度もスキー教室を実施しますので、ぜひともご協力をお願いします。

全体会でもお話をしましたとおり、二学期も保護者の皆様や地域の方々のご支援とご協力を得て、学校運営をすることができました。これからも、「よきにしまっ子」の育成として、子どもたちの健やかな成長を図るため、学校・家庭・地域がそれぞれの役割と責任を果たしていく協働体制での取組を進めていきたいと考えています。どうぞ、ご理解とご支援、ご協力をお願いします。



歯科指導（歯みがき指導）を行いました

6日（金）に、歯科衛生士の桑原里美さんに来ていただき歯科指導を行いました。今回は、給食後の口の中の汚れなどを確認しながら歯みがきの指導をしていただきました。

カラーテスターで歯垢の染め出しを行い、汚れているところやみがき残しのあるところを確認しながら、歯みがきを行いました。

歯みがきの指導の前には、むし歯の予防のためにも、おやつや清涼飲料水、ジュースなどの飲食を、ダラダラといつまでもしないことなど、食生活についての指導もしていただきました。

今回も、鏡で口の中の様子を見ながら歯みがきをしていましたが、中学年までの子どもたちは、隅々まできれいに磨くのに苦勞をしていました。そのため、これまでご指導があったとおり、中学年ぐらまでは、お家の方に仕上げみがきをしてもらうことが必要だと感じました。

機会を見つけて、ぜひお子さんの仕上げみがきをしていただければと思います。よろしくをお願いします。



子どもの健康管理をお願いします

会津坂下町や湯川村では、インフルエンザの罹患児童が増えてきています。

インフルエンザの流行も例年より早いということです。学校では、教室等の室温や湿度に気を配り、うがい・手洗い、手指の消毒の励行など、インフルエンザ予防に取り組んでいます。ご家庭でも、早寝・早起き、朝ごはんなど、健康な生活を送れるようお願いします。



本校のホームページでは、日々の活動の様子などをお知らせしています。どうぞご覧ください。
ホームページアドレス yanaizu.fcs.ed.jp/西山小学校（「やないづ教育ねっと」でも検索可）